



# Instalan en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México–Lituania



**Boletín No.3178**

## **Instalan en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México–Lituania**

El diputado Maya Martínez Hirepan (Morena), quien preside el Grupo de Amistad México-República de Lituania, declaró instalados los trabajos de esta instancia, a fin de estrechar lazos de amistad y contactos con la nación europea.

En su intervención, el diputado José Miguel De la Cruz Lima (Morena) explicó que México ha sido un país solidario, por lo que pidió que los trabajos coadyuven a fortalecer el diálogo y la cooperación bilateral.

A su vez, el diputado José Antonio Zapata Meraz (PAN) se mostró agradecido de formar parte de este grupo que “fortalecerá los lazos de hermandad y contribuirá al intercambio en diversos sectores productivos de ambos países”.

De MC, el diputado Gerardo Gaudiano Roviroso se congratuló por el inicio de los trabajos del Grupo de Amistad en favor de la cultura y la política. Además, agradeció el intercambio económico, principalmente de gasolina, alimento para ganado, tecnología y autopartes de vehículos automotores.

Por su parte, la embajadora de Lituania en los Estados Unidos de América y concurrente con México, Audra Plepyte, recordó que "hace cien años México reconoció la independencia de Lituania; el año pasado celebramos nuestro primer centenario".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

25/11/2022

LEGISLATIVO

Explicó que ambas naciones iniciaron relaciones diplomáticas a través de un tratado de amistad, con lo que se instaló un consulado honorario en nuestro país.

El Cónsul Honorario de Lituania, Ronén Waisser vaticinó que este grupo de trabajo parlamentario servirá para ampliar las relaciones, ya que su nación "tiene relaciones con México desde 1921 con el reconocimiento de nuestra independencia de la Unión Soviética".

Recordó que Lituania es integrante de la Unión Europea (2004), de la OTAN, de la OCDE y "compartimos, entre otros organismos internacionales, como uno de estos motores de cambio para nuestros países".

El evento se realizó en la sala "Gilberto Bosques" de la Cámara de Diputados.